

**Coleros y ambulantes**

Muchos se preguntan de qué sirven tantas ordenanzas, cámaras en el centro y bonitas declaraciones para medios y redes sociales, si al final del día los coleros se instalan en cualquier lugar y el centro está repleto de vendedores ambulantes. Puro verso, parece...

Calle Juan Martínez

Juan Martínez se ha convertido en una especie de tierra de nadie. Al comercio ilegal que se instala durante las noches, se suma que los fines de semana y a plena luz del día, cualquiera bebe alcohol en la vía pública y claramente no le pasa nada. Lamentable.